

JOHANNES-BRAHMS-GYMNASIUM HAMBURG



PRESSEEINLADUNG

HAMBURG, 29.06.2017

Aktion „Chef für 1 Tag“:

DAK-Vorstandsvorsitzender Andreas Storm besucht das Johannes-Brahms-Gymnasium

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit lade ich Sie sehr herzlich zum Pressegespräch ans Johannes-Brahms-Gymnasium ein. Das JBG ist nach einem Bewerbungsverfahren für das Projekt „Chef für 1 Tag“ ausgewählt worden. Erstes Highlight der Aktion: Andreas Storm, Vorstandsvorsitzender der DAK-Gesundheit besucht das JBG und stellt sich in einer offenen Gesprächsrunde den Fragen der Schülerinnen und Schüler. Im Herbst darf dann ein Schüler des JBG den DAK-Chef einen Tag lang begleiten.

Im Rahmen des Pressetermins wird auch die Schulplakette „Chef-für-1-Tag“ durch den Chefredakteur von Focus-Money, Herrn Frank Pöpsel, übergeben.

11. Juli 2017 – 10:00 Uhr

Johannes-Brahms-Gymnasium

Teilnehmer:

Andreas Storm – Vorstandsvorsitzender DAK-Gesundheit

Frank Pöpsel – Chefredakteur Focus-Money

Christoph Preidt – Schulleiter am JBG

Manuela Wapsa – verantwortliche Lehrerin

Schüler, die am Projekt beteiligt sind

Ich freue mich über Ihre Rückmeldung bis Montag, 10. Juli.

Jens Illemann

Das Johannes-Brahms-Gymnasium ist ein mittelgroßes Gymnasium mitten im grünen Stadtteil Bramfeld mit knapp 700 SchülerInnen und ca. 55 Kolleginnen und Kollegen. Nach der Neustrukturierung im Jahre 2007 hat es sich zu einem Gymnasium entwickelt, das in drei Profilen (Musik, Sport und Naturwissenschaften) für eine besondere Förderung dieser Bereiche steht.

Kontakt

Johannes-Brahms-Gymnasium
Höhnkoppelort 24
22179 Hamburg
Telefon: 040-42886290
www.jbg-hamburg.de

Schulleitung

Christoph Preidt

Rückfragen

Jens Illemann
040-42886290
illemann@jbg-hamburg.de

Weiterführende Infos zum
Projekt „Chef für 1 Tag“
unter:

www.chef1tag.de